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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование тонкой временной структуры солнечных вспышек в жёстком рентгеновском диапазоне по данным эксперимента KONUS-WIND». Предмет выпускной квалификационной работы: солнечные вспышки. Исследование солнечной активности может быть проведено на разных пространственно-временных масштабах. Изучение солнечного магнитного поля, процессов ускорения и распространения частиц необходимо для понимания процессов магнитного пересоединения. Данная работа посвящена анализу спектров солнечных вспышек в жёстком рентгеновском диапазоне, зарегистрированных с высоким временным разрешением. Исследование производится по данным эксперимента KONUS-WIND для солнечной вспышки класса М2, произошедшей 26 апреля 2003, 00:55:01. В программе XSPEC выполнена аппроксимация предварительно подготовленных спектров рассматриваемой солнечной вспышки с временным разрешением 256 мс и более грубым разрешением – 1024 мс. Аппроксимация производится на языке Python с помощью библиотек PyXspec, AstroPy, SciPy, MatPlotLib. Использовались две феноменологические модели: одностепенная и двухстепенная с изломом. Предпочтительная модель выбиралась при помощи критерия Фишера. Построена временная зависимость для основных параметров модели – показателей степени спектра фотона, значения энергии излома и амплитуды. По полученным данным выполнена оценка спектральной эволюции. Результаты работы показали, что временной масштаб переменности жёсткого рентгеновского излучения данной солнечной вспышки составляет 1 секунду. Также было получено ограничение на параметры ускорения электронов при магнитном пересоединении.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Investigation of the fine temporal structure of solar flares in the hard X-ray range according to the KONUS-WIND experiment. "The subject of the final qualifying work: solar flares. The study of solar activity can be carried out on different space-time scales. The study of the solar magnetic field, the processes of acceleration and propagation of particles is necessary for understanding the processes of magnetic reconnection. This work is devoted to the analysis of the spectra of solar flares in the hard X-ray range, recorded with a high temporal resolution.  The study is based on data from the KONUS-WIND experiment for an M2 class solar flare on April 26, 2003, 00:55:01. The previously prepared spectra of the considered solar flare were fitted in the XSPEC package with a time resolution of 256 ms and 1024 ms. Fitting was performed in Python using the PyXspec, AstroPy, SciPy, MatPlotLib libraries. Two phenomenological models were used:  a power law and a and a broken power law model. The preferred model was selected using the Fisher criterion.A time dependence is constructed for the main parameters of the model - the power law indices, the value of the break energy and the amplitude. Based on the obtained data, the time scale of the spectral evolution was estimated.The results of the work showed that the time scale of the variability of the hard X-ray emission of this solar flare is 1 seconds. A constraint on the parameters of electron acceleration during magnetic reconnection was also obtained.
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